

Cuba et les États-Unis mettent en place une entreprise mixte de produits de la biotechnologie



La Havane, 27 sept. (RHC).- Le groupe des entreprises biotechnologiques et pharmaceutiques de notre pays BIOCUBAFARMA et le Centre Roswell Park Comprehensive Cancer de New York ont annoncé la mise en place de la première entreprise mixte entre Cuba et les États-Unis, un événement historique dans les relations bilatérales.

Cette entreprise aura son siège dans la zone spéciale de développement du Mariel, à une quarantaine de kilomètres de notre capitale et elle encouragera la recherche et le développement de nouveaux médicaments pour le traitement du cancer.

La nouvelle entreprise mixte produira entre autres le CIMAVAX-EGF, un médicament efficace dans le traitement du cancer du poumon et trois autres préparations supplémentaires d'immunothérapie pour le traitement d'autres tumeurs cancéreuses mises au point à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/salud/172571-cuba-et-les-etats-unis-mettent-en-place-une-entreprise-mixte-de-produits-de-la-biotechnologie>



Radio Habana Cuba